

令和4年10月21日（金）

19日（水）に、1年生が呉市立小学校教育研究会生活科部会で授業研究を行いました。他校の先生が参観してくださり、8人の1年生が張り切って生活科の授業を行いました。参観された先生方から、「児童が楽しそうに活動しており、とても良い授業でした。」と褒めていただきました。よく頑張りました。

29日（土）に開催される呉市小学校陸上記録会に向けて、5・6年生が練習をしています。記録会当日は、6年生しか参加できませんが、5年生も一生懸命練習しています。

生活科の授業研究を行う1年生



グループで、一生懸命話をしていました



多くの先生に参観していただき張り切っていました



児童の考えを板書で整理しました



図工で、手に絵の具を付けて作品を作る1年生



楽しんで作品を作っていました



体育で、サッカーの練習を行う2年生



学習発表会の劇の練習をしていました



算数のテストを行う4年生



習字で「出発」を書く5年生



社会科のテストを行う6年生



習字で「竹笛」を書くひまわり1組



陸上記録会の練習を行う5・6年生



100m走の練習をしていました

